
同志社校友会大阪支部 常任理事会議事録 

開催日時  ２０１７年１０月２３日（月）１９：００～２１：００ 

開催場所  大阪倶楽部 

出席者   宮本代表相談役・柴田相談役 直前支部長・河内支部長・神崎副支部長・小池

副支部長・清水副支部長・長谷川副支部長・東川専務理事・岸田執行常任理

事・早瀬執行常任理事・長井執行常任理事・三輪執行常任理事・清水執行常

任理事・岩田執行常任理事・高井監事・新村監事・吉田常任理事・橋詰常任

理事・扇田常任理事・村岡常任理事・樋口常任理事・鷲見常任理事・蔭山常

任理事・八尾常任理事・平川常任理事・鵜川常任理事・田谷常任理事・林（敏

之）常任理事・土橋常任理事・中村常任理事・原（伸行）常任理事・藤本常

任理事・原（宏明）常任理事・林（妙子）常任理事・松本常任理事・益井常

任理事・板東常任理事・正木常任理事・小高常任理事・中川常任理事・乙守

常任理事・下村常任理事・馬場常任理事・廣石常任理事・原（拓平）常任理

事 

＜オブザーバー＞同志社大学大学院ビジネス研究科 村山裕三教授 

 

 

１．あいさつ 河内支部長 

1. 鹿児島支部７０周年、九州メディアクローバー会設立総会があった。「佐藤 優」氏の

講演があり、７００名近い人が集まった。 

2. 来月は岡山で同志社フェア in 高梁があり、そこでも「佐藤 優」氏の講演があります。 

 

２．DBS入試説明 村山裕三教授 

1. 大学と社会の距離を縮めるための実践講座です。特に実務家教員が DBSには多い。ま

た大阪支部のLCCからもサポートしてもらっている。大阪支部の卒業生も多数います。 

2. 中小企業の経営者や士業の方にお勧めです。 

3. 来年度から給付金が９６万円もらえるので、２年間で学費が約２００万円になりお得

です。 

4. 公開授業に来ていただき、１月の春の入試をご検討ください。 

 

３．第五回同志社校友会大懇親会及ホームカミングデーについて 河内支部長 

1. 大懇親会は現在１１月ですが、多忙な時期でもある為、春の開催を検討中です。 

 

４．クリスマス会準備について 長井執行常任理事 

1. クリスマス会は１２月５日です。間違えないように。 

2. 会運営の詳細は東川専務理事からの説明があった。 

3. 動員目標を４００名としています。例年は３５０ぐらいですので動員をお願いします。 



4. 士の会廣石さんより「無料相談会」を当日開催したい。２席ぐらいをブースで区切っ

てもらって弁護士・司法書士等への相談を無料で実施し校友へ役立つサービスをした

い。 

5. 柴田直前支部長より、大阪支部の下部組織でもある「士の会」を育成するためにも今

後定例化して、集客のアピールポイントとしたい。 

6. 宮本代表相談役より、新社会人のネットワーク作りのためにも名刺交換会を実施して

はどうか。東京では名刺交換会を実施することで参加者が大幅に増えた。開場前に名

刺交換会を行っている。今回は小さくても、次回以降は大きくなっていくのでは。 

 

５．会則に関する検討事項（審議） 長井執行常任理事 

1. 会計規定細則（案）を長井執行常任理事より説明があった。 

2. 宮本代表相談役より、以前から慣例があったのを河内支部長が文章化しました。 

3. 会計担当の清水執行常任理事より、現在の予備費から活動費として予算計上したい。 

4. 宮本代表相談役より、校友会が主催しているものに限定されます。 

5. 河内支部長より、校友会のプラスαの援助となります。また、活動費として計上する

ようにします。 

6. 長井執行常任理事が審議に諮ったところ、全員一致で承認された。 

 

６．各組織の動員予定と近況について 

①LCC（清水執行常任理事） 

1. 同志社大学のプロジェクト科目に「士の会」と協力して応募しています。書類審査は

通って面接が近日あります。１１月末に結果が出ます。 

2. 9/6 に不二製油工場見学を実施 25 名満員でした。懇親会には信貴市長・千代松市長・

清水社長もご参加いただきました。 

3. 9/11定例会開催しました。大橋さんの講演とミャンマーミッション報告会をしました。 

4. 11/18「岸和田新島顕彰会」を開催します。本井先生に山岡家の日記を検証していただ

く予定です。 

5. 2018年 1/30に新春定例会「丹下大氏」講演を 100名規模で実施予定です。 

 

②HLC（清水副支部長） 

1. 11/15「ヒラカワ」のボイラー滋賀工場の見学会を開催します。そのあと、梅田のアジ

ヨシで忘年会を開催します。 

 

③樹徳会大阪支部（正木常任理事） 

1. 10/24支部総会。謝罪マスターの竹内功さんの講演。 

2. 9/24本部総会。 

 

④大阪同志社クラブ（宮本代表相談役） 



1. 10/18ロイヤルホテルで開催。八田総長・理事長の講演。 

2. 11/16軍事評論家の小川さんの講演予定。 

3. 12/6ロイヤルホテルで忘年会予定。 

 

⑤同志社不動産会ＲＥクローバー倶楽部（中川常任理事） 

1. 10/12ＫＫＤＷ１８０名ほど参加。 

2. 12月に立命館大と例会予定、京産大他にも声をかけるか企画中です。 

 

⑥同経会大阪（土橋常任理事） 

1. ２０１８年２月２１日総会でマルハニチロの伊藤社長が講演します。 

 

⑦紫翠会（益井常任理事） 

1. 10/1 ロイヤルホテルにて大同窓祭開催。３００名弱が集まりました。フェンシングの

太田選手の講演。 

2. 応援団の大太鼓演武で次回からロイヤルホテルへの持ち込みが NG になるかもしれま

せん。 

 

⑧DY-OB会（新村監事） 

1. 11/20第 86回はがんこ梅田本店でインバウンドに林田さんに講演いただく予定。 

2. 87回は 1月に魚万の神田さんの講演予定。 

 

⑨政法会大阪支部（松本常任理事） 

1. 10/25早朝勉強会「里親制度について」開催 

2. 11/22忘年会予定＠DD ハウス横 がんこ梅田本店 

3. リユニオンのゴルフコンペに 2組 8名で参加しました。 

 

⑩心理学会同窓部会（原宏明常任理事） 

1. 11/12のホームカミングデーで前会長の長野が講演します。 

 

⑪理工会（橋詰常任理事） 

1. 11/12ホームカミングデーで総会、その後１７時～懇親会開催予定。 

 

⑫メディアクローバー会（長井執行常任理事） 

1. 9/27に寒梅館で総会開催しました。 

 

⑬士の会（廣石常任理事） 

1. 10/16世話人会 

2. 11/6世話人会と懇親会 



3. 11/18ブラッシュアップ講座を開催予定。 

 

⑭社労士クローバー会（板東常任理事） 

1. 9/16に第 3回の総会を開催しました。 

2. 社会学部で産業関係の講座を開講予定。2018 後期か夏の集中講座です。15 回で 2

単位 2回生以上が対象です。 

 

７．法人協力会員の募集と新入会員増強について 小池副支部長 

1. ２６０万円寄付をいただいた。 

2. 大京商事・トヨタカローラ・不二製油さんに新規で寄付をいただいた。また毎日放送

さんには増額いただきました。 

 

８．会費納入状況 清水執行常任理事 

1. ２０１６年より、終身会員で 31名、一般会員で 30名増えました。 

2. 宮本代表相談役より大学の募金について説明があり、これから 50億円の寄付を集める

予定です。法人２０億円・個人３０億円。使用目的も決めることができます。1 万円/

年で１０年間を 30万人～40万人が行うのが良い方法です。ちなみにラグビー部は 100

周年記念で 9,500万円集めました。 

3. 河内支部長より、鹿児島では一人で 5,000 万円の寄付や株式配当の寄付、遺産の寄付

などがあった。150億円（大学 100億円・寄付 50億円）で基金を設立する予定です。 

 

 

次回常任理事会開催日 ２０１８年１月１６日（火）１９：００～ 

           於：大阪倶楽部 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 岩田執行常任理事） 

（文責 東川専務理事） 
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